

RENTRE AU BERCAIL

La majorité des accidents de la route se produit « à la porte de chez nous ». Nous conduisons par habitude en empruntant nos trajets quotidiens, en étant moins méfiants puisque « nous connaissons la route. ». Bouchon, esprit occupé, fatigue... la conduite automatique s'installe et engendre une perte d'observation des zones connues. Or, même à vitesse respectée, ces mètres parcourus avec moins de vigilance sont des pièges. A 90km/h, 1 seconde d'inattention, c'est 27 mètres parcourus les yeux fermés. Et vous, combien de fois, vous êtes vous dit « Waouh, je suis déjà là ! » ?

En France, en 2017, 38 % des accidents corporels impliquaient un usager en déplacement domicile-travail/école. Cette réalité s'observe aujourd'hui pour tous les modes de transport. Par exemple, 15% des cyclistes tués l'ont été sur ce trajet. Au bilan, ce sont 14 010 accidents de trajet domicile-travail tous modes confondus qui ont été recensés en 2017

**Sur tous les trajets, en hiver comme en été,
gardons nos distances et l'esprit éveillé.**



14 010
accidents domicile-travail

DECEMBRE/RHONE

wh
Com'Unique



**SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES**

@RoulePlusSur69